

tège : les luthériens apportent même des fleurs pour orner les reposoirs."

---

ALLEMAGNE.—Le prince de Lœwenstein, l'un des chefs du Centre allemand et l'organisateur habituel des grands congrès catholiques, nous annonce que le prochain congrès sera tenu à Crefeld du 21 au 25 août prochain.

Le Centre passe actuellement par une crise provoquée par les divergences d'opinion suscitées par la politique générale de Guillaume II.

---

PALESTINE.—Les religieux de l'Ordre de Saint-François sont actuellement à préparer un congrès international des tertiaires franciscains, congrès dont les assises seront tenues à Jérusalem.

Nous tiendrons nos lecteurs au courant des progrès de cette œuvre.

---

CHINE.—Voici quel est, d'après Mgr. Biet, vicaire apostolique du Thibet, l'état religieux de cette Chine qui partage aujourd'hui, avec l'Espagne et les Etats-Unis, l'attention de l'univers. " Sur une population de 449 millions d'habitants, la Chine compte, dit ce missionnaire, 535,000 catholiques, 3,931 églises ou chapelles, 759 missionnaires, 409 prêtres indigènes, 2,913 écoles, 49 séminaires et 37 vicariats apostoliques. Les congrégations qui travaillent à l'évangélisation de ce pays sont : la congrégation des Missions étrangères, les Lazaristes, les Jésuites français, les Dominicains et les Augustins espagnols, le séminaire de Milan, les Frères Mineurs italiens, le Séminaire Allemand de Steylen (Hollande), c'est à ce séminaire qu'appartenaient les deux héroïques religieux dont le *Mouvement catholique* a déjà raconté le martyre, les RR. PP. François-Xavier Nies et Richard Henlé), la congrégation belge de Schentveld et le Séminaire de Saint-Pierre et de Saint-Paul de Rome."

Ajoutons que ces religieux sont aidées, dans leur œuvre sainte, par des frères de différents ordres et des religieuses européennes et chinoises.

---

ABYSSINIE.—Une lettre du P. Coulbeaux, lazariste, supérieur de la mission d'Abyssinie, donne les plus consolantes espérances pour l'avenir du catholicisme en ce pays. Le digne religieux fait le récit de ses entrevues avec l'empereur Ménélik et deux des hauts dignitaires de l'église abyssine, entrevues qui furent couronnées du plus grand succès.